

## **Unsere Pfarrsekretärinnen stellen sich vor**

Seit April 2022 ist Christina Dietrich und seit Jänner 2023 ist Karin Kopf bei uns in der Pfarre angestellt. Wir freuen uns sehr über unser neues Sekretariatsteam und wünschen viel Freude, aber auch Geduld und Kreativität in der Lösung der vielen kleineren und größeren Aufgaben.

### **Liebe Pfarrgemeinde!**

Ich bin von Anfang an sehr herzlich in der Pfarre aufgenommen worden, das hat mich sehr gefreut. Der persönliche Kontakt mit so vielen ehrenamtlichen MitarbeiterInnen ist sehr bereichernd. Was im Hintergrund von so vielen an ehrenamtlicher Arbeit geleistet wird, ist beachtlich. Wir im Pfarrbüro dürfen diese wertvolle Arbeit unterstützen. Daneben sind es die vielfältigen Aufgaben von Taufanmeldung bis Beerdigung, von Trauungsprotokoll bis Vermietung, die unsere Tage so abwechslungsreich und kurzweilig machen.



Ich bin schon viele Jahre in der Pfarre beheimatet, meine drei Kinder sind eifrige Ministranten. Ich freue mich, dass ich nun hier arbeiten kann.

Christina Dietrich

### **Liebe Pfarrgemeinde!**

Seit Jänner 2023 arbeite ich gemeinsam mit Christina Dietrich im Pfarrbüro. Dabei gefällt mir besonders die Mischung aus Administration und Organisation und der enge Kontakt zu den Menschen in der Pfarre. Christina und ich ergänzen uns sehr gut und versuchen, die Arbeitsbereiche gemeinsam zu meistern.



Ich komme ursprünglich aus Kappl im Paznaun/Tirol. Seit 2005 lebe ich in Vorarlberg und seit 2012 mit meinem Mann und meinen beiden Söhnen in Altsch.

In meiner Freizeit singe ich im Chor „gospel-family“ und so durfte ich die Pfarre als einen Ort kennenlernen, wo Offenheit und ein gutes Miteinander gelebt wird. Ich freue mich sehr, Teil dieses Miteinanders zu sein.

Karin Kopf